También en Editorial Lumen:

Espiritualidad cristiana, Tomos I v II Bernard McGinn, John Mevendorff v otros

Jesucristo. El santo de Dios Raniero Cantalamessa

¿Verdad o ficción? Los especialistas responden acerca del Código Da Vinci Luis Rivas, Francisco García Bazán, Esteban López del Pino y otros

Filocalia I, II, v III

¿Dónde estaba Dios? La fe ante las catástrofes naturales L. Rivas, I. Bustamante, A. Kreiman-Brill, R. Krüger y otros

Coraje para la verdad. Cartas a escritores Thomas Merton

La subida al monte Sinaí Raniem Cantalamessa

Invitación a la belleza. Discursos sobre el arte Carlo Maria Martini

María Magdalena más allá del mito Esther de Boer

Mujeres ante la crisis. Sobre la resiliencia espiritual V. Azcuv, M. García Bachmann, G. di Renzo v otras

Los gnósticos y el Evangelio de Judas Luis Rivas

En busca de espiritualidad Ronald Rolheiser

CREEMOS PORQUE AMAMOS



La fe cristiana sólo puede existir en un ámbito de libertad. Sin libertad -sin una libertad amorosa- no puede existir la fe. Y a la inversa: sólo a la luz de la fe, la libertad del hombre alcanza la plenitud a que está llamada y supera todas las paradojas que acompañan a una libertad entendida desde sí misma. Esta mutua implicación de fe y libertad tiene como condición mediadora la verdad del hombre y de Dios.

En nuestros días, la verdad es para muchos un término fundamentalmente equívoco, y en todo caso, incómodo. Una parte de las nuevas versiones de la verdad la hacen depender precisamente de la libertad, que suplanta a aquella al ocupar el lugar último y la instancia definitiva de apelación.

Vivificadas por su relación con la verdad, la fe y la libertad aparecen en su permanente realidad y al mismo tiempo como elementos dinámicos de la historia concreta en que ambas son vividas. De ese modo se aprecia la fuerza crítica y transformadora que tanto la fe como la libertad pueden ejercer sobre los principios y valores que presiden y gobiernan nuestro tiempo. La fe y la libertad cristianas están llamadas a desempeñar su eficacia liberadora en medio de las diferentes esclavitudes que no faltan en los variados escenarios

de la historia que vivimos.

En estas páginas se recogen las lecciones del Primer Curso de Actualización Teológica que, bajo el título Fe y libertad al comienzo del tercer milenio, tuvo lugar en La Chacra, muy cerca de la ciudad de Buenos Aires, en Argentina.

PORQUE AMAMOS CREEMOS CÉSAR IZQUIERDO • JOSÉ MARÍA YANGUAS

CREEMOS



LUMEN



César Izquierdo Urbina (1953) es presbítero de la diócesis de Calahorra y la Calzada-Logroño (España). Doctor en Teología y en Filosofía, actualmente es profesor ordinario de Teología Fundamental en la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra v director del departamento de Teología Dogmática de dicha universidad, Entre sus obras se hallan Blondel y la crisis modernista; De la razón a la fe. La aportación de Blondel a la teología: Teología Fundamental: "Parádosis". Estudios sobre la tradición.



José María Yanguas Sanz (1947) es doctor en Teología, y en Filosofía y Letras por la Universidad de Navarra. Ha sido Profesor de Teología Moral en Pampiona y en Roma, Entre sus obras se destacan Pneumatología de San Basilio, La divinidad del Espíritu Santo y su consustancialidad con el Padre y el Hijo: La intención fundamental. El pensamiento de Dietrich von Hildebrand: contribución al estudio de un concepto moral clave, Trabaió en la Congregación de Obispos, en Roma y desde 2006 es obispo de la diócesis de Cuenca, en España

LUMEN